



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2022(令和4)年11月11日(金) No.19

う ん ど う か い

運動会がありました

11月5日(土)に運動会を開催しました。コロナ禍のなか、行事も工夫して行わなければならないですが、保護者の方々も参観していただいたなかで全校児童と飯野幼稚園児が運動場に出て行うことができました。

天候にも恵まれ、児童会を中心に考えた「えがおで たのしく もえるたましい いいのっ子」をスローガンに徒競走と表現に取り組みました。

自分たちの演技・競技でないときも大きな拍手で応援したり、手拍子をとったりして園を含め、全学年の様子を見ることはよい学習の機会になったと思います。

保護者の皆様には、各家庭2名までの参観という制限のなか、練習の成果を見ていただき、また、心温まる応援をしていただき、ありがとうございました。PTAの係りの方々においては、準備の段階から当日の片づけまでご協力いただき、ありがとうございました。開会式のあいさつでも述べましたが、このように全校園で開催できたことを本当にうれしく思っています。また、その様子を見ていただけたこともよい機会になったと思います。今後も、工夫をしながらいろいろな行事ができるようになればと考えています。



<4年 80m走>



<2年 50m走>



<5年 100m走>



<4年 ダンスホール>



<2年 ^{ねん}ひ陽はまた^{のぼ}昇るから>



<5年 ^{ねん}カラフル>



<3年 ^{ねん}80m^{そう}走>



<1年 ^{ねん}50m^{そう}走>



<6年 ^{ねん}100m^{そう}走>



<3年 ^{ねん}シャイニングキャラクター>



<1年 ^{ねん}ジャンボリミッキー!レッツ・ダンス!>



<6年 ^{ねん}Peace>